
Conseil d’école du 12 mars 2019, école de Wolfgantzen 
 

En présence de : 

-l’ensemble des parents d’élèves, 

-Mr Koeberlé, maire du village, 

-Mme Deman, Atsem, 

-de l’ensemble des enseignants et Mr Schneider quart temps à la maternelle. 

 

1) Effectif, prévisions, projet du gouvernement « école de la confiance ». 

Effectifs stables à plus ou moins 2 élèves. 

PS 6 à 7 élèves, MS 9 élèves, GS 9 élèves, CP 9 élèves, CE1 7 élèves, CE2 6 élèves, CM1 9 

élèves, CM2 5 élèves. 

Triple niveaux en maternelle pour Mme Remond 25 élèves. 

Double niveaux pour Mme Klein 16 élèves. 

Triple niveaux pour Mr Simonin 20 élèves. 

« Ecole de la confiance » à la rentrée de septembre 2019 les enfants de 3 ans sont 

obligatoirement scolarisés toute la journée et donc feront la sieste à l’école.  

Possible disparition dans les années à venir des directeurs, et regroupement des écoles sous la 

direction du collège de secteur.  

La maternelle deviendrait un jardin d’enfants 

Les enseignants restent en alerte par rapport à ces informations et en fonction des orientations 

à venir risquent de tous faire grève. 

 Merci à la commune d’avoir remplacé l’Atsem lors de son arrêt. 

 Vérifier si le contrat de l’Atsem Julie par rapport à ses horaires a bien été modifié afin 

qu’elle puisse venir 10 minutes avant les enfants à chaque accueil pour préparer la classe avec 

l’enseignante ainsi que les lits pour la sieste. 

 

2) Où en est la commande informatique ?… et le projet d’école ? 

Suite à quelques incompréhensions entre l’école et la commune la commande de matériel 

informatique n’a pas encore été faite. La commande sera passée afin que les ordinateurs 

arrivent à la rentrée de septembre 2019. L’école élémentaire étant rénovée totalement ce sera 

mieux ainsi.  

Le projet d’école prend donc une année de retard sur le point informatique. 

Les interventions sportives de la Comcom sont très appréciées par l’ensemble des classes 

concernées. Une rencontre est prévue pour le cycle 3, le 21 mars 2019 pour une rencontre 

entre une centaine d’élèves. 

Les enfants de cycle 3 ont bénéficié d’un spectacle du festival Momix, très apprécié. 

La demande de subvention pour la session piscine de la rentrée 2019/2020 a été faite par 

le directeur. 

Toutes les classes élémentaires participent au spectacle de danse USEP qui aura lieu le 2 

avril 2019 à Houssen. 

 

3)Bilan de la classe découverte et subventions. 

La subvention communale de 2000 euros avait été actée mais pas versée. C’est en cours. 

La classe découverte s’est bien passée l’ensemble des parents ont réussi à venir, la météo 

était correcte, la neige était au rendez-vous, les élèves, les parents accompagnateurs, l’équipe 

de la Chaume, les moniteurs de ski et les enseignants ( !!!!) étaient géniaux. 

L’ensemble des parents a pu payer la part demandée pour son ou ses enfants. 

 

 



4)Prévision des travaux de l’école élémentaire. 

L’avant projet s’élève pour le moment à 405 000 euros. L’ensemble de l’école élémentaire 

sera neuve. La commune a demandé l’avant projet complet pour dans 15 jours. A ce moment-

là les enseignants seront conviés à nouveau à une réunion. 

Le mobilier scolaire sera changé, voir si une association est intéressée pour récupérer le 

mobilier actuel. 

La commune s’occupe de vider le grenier de l’ancien mobilier scolaire, les enseignants 

marque les pièces à jeter. 

Pour le mobilier scolaire les enseignants prennent des rendez-vous avec des entreprises 

dès la semaine prochaine. Un devis sera établi aussi pour changer le mobilier de la maternelle. 

Les classes élémentaires déménageront peut-être dans la petite salle de la salle polyvalente 

en fonction de la date de démarrage des travaux. 

La cour sera sécurisée pour la maternelle. 

Le photocopieur sera déplacé à l’école maternelle. 

Les ouvriers communaux se tiendront à la disposition pour les déplacements à la 

déchetterie, les enseignants devront les appeler en fonction des besoins. 

Comment cela se passera-t-il pour la ligne téléphonique durant les travaux ? à voir. 

 

5)Kermesse. 

L’équipe propose de ne pas faire de kermesse au vu des contraintes de chantier. 

Ou alors une kermesse allégée avec un spectacle pas aussi abouti que les autres années. 

Les parents d’élèves y réfléchissent. 

 

6)Questions des parents. 

Il n’y a pas de questions. 

 

Fin de séance avec un apéritif dinatoire de grande qualité préparé par les parents ! 

  

Secrétaire de séance : Véronique Klein 

 

 

 

 


